

PARA CELEBRACION, Washington, Nov. 26 (AP), Chad Larson, hijo de granjeros, visitó esta mañana al presidente Reagan, para obsequiarie un pavo para la celebración del "Día de Gracías". El mandatario se encuentra enfrentando una crisis política muy delicada, tras el caso del envio, no autorizado, de armas a Irán.

George Shultz olvida sus desacuerdos con Reagan

Washington, Nov. 26 (AP). El secretario de Es-tado George Shultz, el apa-rente vencedor de la batalla jurisdiccional desencadenada por los tratos secretos con Irán, ha olvidado sus desacuerdos con el presidente Ronald Reagan y prometido apoyar los objetivos de la política exterior norteamericana, entre ellos la búsqueda de una nueva relación con el gobierno de Teherán.

Shultz dijo ayer que per-

-Pasa a la página 33-

Estallan 18 toneladas de pertrechos militares

Estocolmo, Nov. 26 (AP). Más de 18 toneladas de pertrechos militares fueron destruidas hoy en una poderosa explosión en un arsenal situado al sur de esta capital, y no se des-carta que haya sido un sa-botaje, dijeron oficiales de las fuerzas armadas.

"Cuando cosas así suceden ... Puede ser el comien-zo de algo", dijo el jefe del Estado Mayor del distrito militar de Estocolmo, Claes Holmgren, en una conferencia de prensa.

Anunció que se había le--Pasa a la página 9-

"Armas de EU a Irán grave revés a Contras"

San José, Nov. 26 (AP). Alfonso Robelo, uno de los dirigentes de la Unidad Ni-caragüense Opositora, dijo hoy que las revelaciones sobre la entrega de dinero de la venta de armas norteamericanas a Irán a sus fuerzas eran un "gran re-vés" para el movimiento rebelde.

Dijo también que las revelaciones hechas en Washington por el secretario de Justicia Edwin Meese indicaban que hay una continua división en la dirección de su organización.
"Nuestra preocupación

principal es que esto crea-

Cuba primer lugar

-Pasa a la página 70-

en presos políticos

Nueva York, Nov. 26 (DPA). Cuba tie-ne el más alto número de presos políticos per cápita del mundo, afirmó hoy el em-bajador norteamericano ante la Organi-zación de Naciones Unidas.

zación de Naciones Unidas.

Vernon Walters convocó a una conferencia de prensa para explicar la decisión de su país de presentar, ante la tercera comisión de la ONU, un proyecto de resolución que "expresa profunda preocupación por las concretas y detalladas denuncias de violaciones graves de los derechos humanos en Cuba".

Dijo que "la iniciativa obedece a su

inquietud por todas aquellas personas detenidas en las cárceles cubanas y es un mensaje para que sepan que el mundo no se olvidó de ellas".

se olvido de ellas".

Walters no indicó el número de presos políticos que hay en Cuba, pero calculó que la cifra es más alta de lo que se estima, porque a muchos se les imputan delitos comunes "por comportarse de un modo que no coincide con los intereses del Partido-(Comunista) o del régimen" del presidente Fidel Castro.

Por otro parte el embalador porteame.

Por otra parte, el embajador norteame--Pasa a la página 17-

Reagan decide desplegar bombardero número 131

los límites del Tratado Sobre Limitación de Armas Estratégicas (SALT 2) cuando sea desplegado el bombardero número 131 con misiles de crucero el viernes, informaron hoy fuentes del Pentágono.

Un submarino Poseidón no será retirado de servicio y desmantelado para que Estados Unidos se mantenga dentro del límite del tratado de 1979 no ratificado, dijeron.

El presidente Ronald Reagan tomó la decisión ayer sobre el despliegue del bombardero número 131 con misiles de crucero a bordo durante una reunión en la Casa Blanca con el secretario de Estado George Shultz y el secretario de Defensa Caspar Weinberger, dijeron los voceros oficiales, que pidieron no ser identificados.

Arrestan a hija del ex presidente de EU. J. Carter

Amherst, Estados Uni-dos, Nov. 26 (UPI). La hija del ex presidente Jimmy Carter, Amy, y el pacifista Abbie Hoffman se declararon hoy inocentes después de una protesta contra el reclutamiento de la Agencia Central de Investiga-ciones en la Universidad de

Massachusetts.
Carter, de 19 años y estudiante de la Universidad
Brown, en Providence,
Rhode Island, no quedó de-

-Pasa a la página 33-



LIDER CONTRA. San José, Nov. 26 (Reuters). Al-fonso Robelo, uno de los lí-deres de la agrupación contrarrevolucionaria UNO, dijo hoy desconocer detalles revelados ayer en E. U. sobre un dinero depositado en Suiza para los

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFIC COMISIONES. Washington, Nov. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan anunció hoy, la creación de dos comisiones especiales que se encargarán de investigar el envío de armas de E.U. a Irán.

"Reagan frente a otro Watergate" dicen sandinistas

Managua, Nov. 26 (AP). El periódico oficial sandi-nista "Barricada" tituló hoy en primera página "Reagan frente a otro Watergate", por la venta se-creta de armamento a Irán y la transferencia de dinero a los rebeldes que buscan derrocar al gobierno de Nicaragua.

Pero el periódico pro gu-bernamental "El Nuevo

-Pasa a la página 33-

El gobierno del presidente Reagan no ha realizado un anuncio sobre la decisión.

"El presidente ha decidido ir adelante con la modifica-"El presidente ha decidido ir adelante con la modifica-cion y despiegar un bombardero con misiles de crucero y ha ordenado que esto se haga sin retirar o desmantelar un submarino Poseidón", dijo un de los oficiales. El senador demócrata Albert Gore, dijo que la Casa Blanca estaba informando esta noche "a unos cuantos senadores y representantes" sobre el despliegue. "Este es un error de juicio tan serio a largo plazo como la dacistión de anular misilas el avastolla k Komenin". diso

la decisión de enviar misiles al ayatollah Khomeini", dijo Gore a United Press International. "Es un error históri-

Comisiones investigarán envío de armas EU-Irán

Washington, Nov. 26 (AP). El presidente Ronald Reagan ha nombrado hasta hoy dos comisiones para investigar qué salií mal en su programa secre-to de vender armas norteamericanas a Irán.

La primera comisión tiene como objetivo determinar si se violó alguna lev: la segunda, analizar el personal y los métodos de tra-bajo del Consejo de Seguridad Nacional (CSN).

Esta mañana, Reagan nombró al ex senador John Tower para presidir la co-misión que debe hacer un 'rápido y completo'' estu-

-Pasa a la página 17-

Reacción mundial ante el caso armas EU-Irán

Washington, Nov. 26 (UPI). La Unión Soviética se mofó anoche de la admisión de la Casa Blanca so-bre una "conexión contra" en los despachos secretos norteamericanos de armas norteamericanos de armas para Irán, y dijo que el des-cubrimiento anuló por fin "la capa de teflón" del ré-gimen de Ronald Reagan,

mientras la oposición britá-nica la calificaba de "el en-redo más devastador" de la historia reciente.

En Gran Bretaña, el presidente causó la censura del laborismo opositor a causa de sus tratos de armas con Irán.

-Pasa a la página 64-

Israel no ganó nada en el caso armas EU-Irán

Jerusalén, Nov. 26 (UPI). El ministro de Relaciones Exteriores Shimon Peres hizo hoy una fiera defensa del papel de Israel como conducto para las ventas de armas norteamericanas a Irán, di-ciendo al Knesset o Parlamento que Israel no obtuvo un centavo por sus buenos oficios.

"Actuamos de manera

ortodoxa, de acuerdo con criterios morales, no por ganancias ni por victo-rias", expresó Peres ante una agitada sesión del Knesset. "Israel no recibió ningún centavo, a pesar de toda la especulación que se ha hecho en sentido contra-

rio".
"Estoy orgulloso de Is--Pasa a la página 17-



CASO ARMAS E.U. A IRAN. Jerusalén, Nov. 26 (Reuters). El ministro de Rela-ciones Exteriores, Shimon Peres, que en-frenta duras críticas en el Parlamente

israeli, niega haber servido de intermediario y entregado dinero a los rebeldes nicaragüenses, por los embarques de ar-mamento de los Estados Unidos a Irán.